

森町立宮園小学校 学校だより

統合53年目



燦たり宮園

第4号

令和元年7月2日

新しいプールで初泳ぎ



6月3日（月）の6年生のプール開きに始まり、全ての学年が水泳の授業を開始しました。新しくなったプールで児童はのびのびと泳いでいます。

2018年の8月からプールの工事が始まり、2019年の3月末に完成しました。プールサイドもきれいにリニューアルされました。今後も新しくなったプールを大切に使いたいと思います。

夏休みのプール開放に向けて



6月12日（水）に救急法講座を行いました。夏休みのプール開放に向け、PTA 学年部と学習部が講座を受講しました。今年のプール開放は4日となっています。その間 PTA 学年部と学習部の部員が交代でプールの当番を行い、児童の安全確保につとめていただきます。

令和元年度のプール開放について

昨年度は猛暑で日中の気温が40度近くまで上がることもあり、例年どおりの午後開催となると、熱中症指数が危険域となり、運動などの制限がかかることがあります。今年度はできる限り開放日を確保したいということもあり、午前の開放と致しました。御理解いただきますようお願いいたします。しかしながら、天候などの関係でプール開放を中止する場合があります。その際は校内メールシステムにて連絡します。

第1回 PTA 奉仕作業

当日天候が心配されましたが、6月22日（土）午前8:00から学校職員、各学年1組保護者、6年1組児童が学校をきれいにする活動を行いました。当日は116名の保護者に御参加いただき、学校の周辺、体育館の窓、ランチルームなどの日頃手が入れにくい箇所の美化活動を実施しました。ありがとうございました。第2回は、8月24日（土）となっています。第2回は各学年2組保護者と6年2組児童、第1回で欠席された保護者となっています。よろしくお願ひいたします。



交通安全リーダーと語る会

日頃、集団登校をリードしている6年生が、PTA生活部の保護者と通学路の危険度について話し合う活動を袋井警察署警官、交通指導員、町役場交通安全担当者をお招きして6月25日(火)に開催しました。通学班ごとに分かれ、それぞれに通学担当職員、PTA生活部保護者が入り、地図に付箋を貼り付け、通学路の危険箇所をチェックしました。会の最後には、6年生の小柳心音さんから「保護者の皆さんからたくさんのアドバイスをいただき、大変参考になりました。」また、高木星稀さんからは、「これから安全に気をつけて、1年生をリードしていきたいです。」と力強い言葉が述べられました。1学期も残りわずかとなりましたが、安全に気をつけて登下校ができるよう、見守り活動をお願いいたします。



学校目標掲示

今年度の学校教育目標は、「笑顔の花を咲かせよう」です。目標を達成するため、「人を大切にできる力」「自分の考えをもち、表現する力」「最後までやりぬく力」の3つの力を設定しました。3つの力を全て付けさせたいと考えていますが、児童が特にがんばりたいと思う力に自分の名前をはり、職員室前に掲示しました。来校の際には是非、御覧いただき、児童の頑張りを見ていただきたいと思ひます。



資源回収のお礼

5月12日(土)に行われた資源回収に御協力いただきありがとうございました。地域の皆様にも御協力いただき、補助金も含め**164,050円**の収入を得ることができました。今後、学校の教育活動に有効活用させていただきます。



7月の予定

日	曜	給食	行事予定	日	曜	給食	行事予定
3	水	○	参観会(4年親子情報モラル教室)、懇談会	16	火	○	宮園っ子タイム
4	木	○	⑥6年薬学講座	17	水	○	②③5年生水生生物観察会
5	金	○	<あいさつありがとうの日>	18	木	○	お話観覧車
8	月	○	クラブ	22	月	○	委員会活動(卒アル写真撮影)
9	火	○	15:20 運動場集合 15:30 集団下校開始	23	火	弁	宮園っ子タイム(水泳選手を励ます会)
10	水	○	特別日課 14:00 下校	24	水	×	終業式 1~5年 11:35 下校 水泳課外 12:45~14:45
11	木	○	特別日課 14:00 下校				25日森地区水泳大会 プール開放(26日、30日、31日、8月1日) ※年度当初29日がプール開放でしたが、職員研修のため 8月1日となりました。
12	金	○	特別日課 14:00 下校				